
 
 

 
 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

  

笠間市立友部第二中学校 学校だより 第１０号 令和４年６月９日 

ＴＯＭＯＮＩ  
【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 

【キーワード】チーム和ークで，魅力度アップキャンペーン 

７日に，第１回目の学校運営協議会（コミュニティスクー

ル）を行いました。地域と家庭，学校が三位一体となって子

どもたちの健全育成を図る，そのために，地域と共にある学

校づくりを進める，というのが，その趣旨になります。 

笠間市社会福祉協議会北川根支部長でもあります学校運営

協議会長のＳ．Ｙ様は，会報誌の中で「社協北川根支部にと

って地域の元気は，人と接する機会の多さである」「“世話焼

き”の意識を地域に再構築し，人と人とのつながりの温かさ

を大切にした福祉活動に心を向けていきたい」と述べられて

います。学校の魅力度アップという経営方針にもご理解をい

ただき，会長の指導の下，郵便局やゆかいふれあいセンター，

トモア等に学校だよりを常時掲示してもらえることになりま

した。 

今回の話し合いの中では，ミシンや調理での授業支援や登

下校時の“ながら見守り”等の話題があがりました。特に，

“ながら見守り”には，ぜひご協力をお願いできればと思い

ます。そして，生徒たちには，感謝の気持ちを込めてしっか

りと“あいさつ”をすることを伝えていきたいと思います。 

また，今回は，新たな取り組みとして生徒会役員が話し合

いに参加しました。現在，生徒会で活動していることを紹介

し，今後ボランティア活動も進めていきたいという生徒たち

の考えを聞くことができました。 

少しずつ，少しずつ，コミュニティスクールも成長してい

ます。大切なのは，持続可能な活動にしていくことです。そ

のために，無理せず，あわてず，みんなが少しずつ知恵を出

し合っていければと思います。 

第１回学校運営協議会（コミュニティスクール） 

 

 

★会長 Ｓ．Ｙ 様   ★副会長 Ｎ．Ｔ 様 

★委員 Ａ．Ｙ 様   Ｕ．Ｙ 様 

    Ｉ．Ｙ 様   Ａ．Ｙ 様 

    Ｉ．Ｅ 様   Ｔ．Ｓ 様 

テストを受ける直前の様子（１年生） 

【コミュニティスクールでの生徒会のあいさつ文】 

今年は、学校運営協議会の会議にわたしたちも参加させていただきたいと思っております。現在の学校の様子を伝えたり、

「学校魅力度アップ」の報告をしたりしていきます。学校魅力度アップとは、生活しやすい学校にするためにはどうしたらい

いかをみんなで考えて、改善していこうという取り組みです。現在靴下の色やヘアピン、タブレットの使い方などの提案があ

がっています。もうすでに、朝の部活動練習があるときは，練習後に制服に着替えなくてもよいのではないかという提案を受

け，先生たちも認めてくれて、体操服登校が始まったところです。また，体育館シューズと上履きも統一することになりまし

た。これからも生徒と先生で話し合いを重ね、よりよい学校にしていきたいです。また、学校ではボランティアを行っていき

たいと考えています。今後，地域の方々の要望があればお聞きしたいと考えています。１年間，よろしくお願いします。 

 

お耳拝借 
学校運営協議会委員紹介 

【 友部地区クリーン作戦 】 

 5 日に地域の清掃活動がありました。友部地区の

小中学生も地域の活動に参加しようという呼びかけ

に応じて，本校生徒も含め，たくさんの小中学生が

参加してくれました。ご協力，どうもありがとうご

ざいました。これからも地域との交流を続けていけ

たらいいなと思います。 

 なお，次回は，１１／２７，３／５となります。 

学校運営協議会の様子 

部活動激励会を行いました ６／１ 

生徒会役員が説明している様子 


